

GEDENKEN FÜR

Gedenken für

DIE WIESBADENER OPFER

die Wiesbadener Opfer

DER LETZTEN GROSSEN

der letzten grossen

DEPORTATION

Deportation

IM JAHR 1942

im Jahr 1942

FILM - LESUNG - MUSIK

04. September am Mahmal
Kulturzentrum Schlachthof

ZUM GEDENKEN an die Wiesbadener Juden und Jüdinnen, die im Rahmen des letzten großen Transports in die Vernichtungslager einen gewaltvollen Tod fanden, laden wir ein zur Gedenkveranstaltung auf dem Wiesbadener Schlachthofgelände.

UM 18.00 UHR zeigen wir den Spielfilm „Das schreckliche Mädchen“ von Michael Verhoeven aus dem Jahr 1990 im Kinosaal der Friedrich-Wilhelm-Murnau-Stiftung. Der Eintritt für die Filmvorführung beträgt 5 Euro/ 4 Euro ermäßigt.

IM ANSCHLUSS FINDET UM 20.00 UHR und mit Beginn der Dämmerung die Gedenkveranstaltung am Mahmal an der ehemaligen Schlachthoframpe statt. Wir werden 1.507 Kerzen zum Gedenken an die Opfer erleuchten lassen.

IM RAHMEN DER GEDENKZEREMONIE gibt es eine Lesung moderner und zeitgenössischer Literatur eingerahmt von musikalischen Darbietungen der „Kammermusikvereinigung des Hessischen Staatsorchesters Wiesbaden“.

DIE SCHIRMHERRSCHAFT für diesen Gedenkabend hat der Stadtverordnetenvorsteher, Herr Wolfgang Nickel, inne.

**ERKLÄRE DIE VERGANGENHEIT,
ERKENNE DIE GEGENWART,
GESTALTE DIE ZUKUNFT.**

Eine gemeinsame Veranstaltung von

NETIVES MUSEUM  SPIEGELGASSE

Fil. Murnau
STIFTUNG

SCHLACHTHOF™

kreativfabrik



Unterstützt von
WIESBADEN

Ordnungsamt Südost